

MAYO DE 2014

1 de mayo. Manual High School celebra el 5 de mayo.



Directivos, profesores y estudiantes de la Manual High School de la ciudad de Indianápolis, recibieron en sus instalaciones al Cónsul Encargado Jorge Sanchez Cataño para festejar el cinco de mayo. El Cónsul Sánchez Cataño ofreció un bosquejo del acontecimiento histórico y agradeció la promoción de esta celebración. Se realizó una ceremonia cívica y la presentación musical posterior de la Banda de Jazz de la preparatoria, así como baile folklórico de los estados de Baja California y Guerrero.

2 de mayo. Recepción a Cónsules Latinoamericanos

El Consulado de México organizó una recepción para dar la bienvenida a los consulados latinoamericanos participantes en la 3ª Indiana Latino Expo. El Cónsul Encargado Jorge Sánchez Cataño agradeció el interés y colaboración de las Representaciones Consulares, así como también la asistencia de cinco Cónsules Honorarios, autoridades de gobierno, directivos de universidades, empresarios, profesionistas mexicanos y medios de comunicación para un total de 140 asistentes.



3 de mayo. Tercera Indiana Latino Expo



Con una asistencia de miles de personas, se realizó la 3ª edición del evento Indiana Latino Expo con una gran oferta de documentos expedidos por ocho consulados latinoamericanos, incluido el Consulado de México, un taller sobre Acción Diferida, asesorías gratuitas de abogados consultores, y una gran feria de salud, educación, negocios y clínicas deportivas, con más de 150 exhibidores. El evento fue inaugurado por el Gobernador de Indiana, Mike Pence, junto con el Alcalde de Indianápolis, Greg Ballard.

4 de mayo. Festival Cincy Cinco en la Fountain Square

Como ya se ha convertido en tradición, la ciudad de Cincinnati, OH, fue sede del Cincy Cinco, evento organizado por la Cámara de Comercio Hispana de esa ciudad, para conmemorar una año más de la celebración del cinco de mayo en la plaza Fountain Square en el centro de la ciudad. El Cónsul Encargado Jorge Sánchez Cataño ofreció un mensaje de felicitación y agradecimiento a los colaboradores, por la puesta en escena de información, entretenimiento y promoción cultural de México y su historia.



6 de mayo. Reunión Regional con Consejeros y representantes de consulados



A convocatoria del Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME), el Consulado General de México en Chicago celebró un foro de reflexión y consulta con consejeros y exconsejeros del Consejo Consultivo del IME (CCIME), así como representantes de consulados de México del Medio Oeste, sobre el rumbo del CCIME con la comunidad mexicana en Estados Unidos. Participaron el Director Ejecutivo del IME, Francisco de la Torre y el Cónsul General de México en Chicago, Carlos Jiménez.

15 de mayo. Recorrido por las instalaciones de IU Health

Directivos del sistema de salud Indiana University Health, compuesto de varios hospitales líderes en especializaciones ubicados en la ciudad de Indianápolis, ofrecieron una visita guiada al Cónsul Encargado Jorge Sánchez Cataño, quien recorrió las instalaciones de Neurología, Robótica, Rehabilitación, Oncología, Cardiología, Trasplantes, Pediatría, Quemaduras y Centros de Investigación. De igual forma, destacaron los servicios que IU Health ofrece a pacientes internacionales.



17 y 18 de mayo. Consulado Móvil en Henderson, KY



La Iglesia Holly Name of Jesus fue sede de un servicio de consulado móvil con dos días de servicio para atender la demanda de documentación de la población mexicana que vive en la ciudad de Henderson, Kentucky y ciudades circunvecinas. Aparte de la expedición de pasaportes y matrículas consulares, los connacionales recibieron libros de texto gratuitos, Guías Paisano, educación financiera, pruebas de presión arterial y asesorías legales en materia de migración.

23 de mayo. Taller de Educación Financiera

La institución PNC Bank ofreció un taller denominado “Fundamentos de la Banca”, para ampliar el conocimiento entre connacionales sobre apertura y manejo de cuentas de crédito, débito, cheques y ahorro. El taller se realizó en las instalaciones de esta Representación y fue impartido por la Sra. Fiorella Gambetta, Vicepresidente de Asuntos Hispánicos. Al final, se abrió un espacio para dar respuesta a las interrogantes que los asistentes formularon.



24 de mayo. El Consulado participa en el Indy 500 Festival Parade



Por primera ocasión en su historia, el Consulado de México participa en el tradicional desfile Indy 500 Festival, el cual se realiza un día antes de las carreras de automóviles “Las 500 Millas de Indianápolis”. El contingente mexicano fue parte del grupo multicultural de Nationalities Council of Indiana, y estuvo formado por dos ballets folklóricos y el personal de esta Representación, mismo que realizó un recorrido de 2.4 millas en el centro de la ciudad, ante una asistencia de miles de personas.

27 de mayo. Visita a la Universidad de Purdue.

El Cónsul Encargado Jorge Sánchez Cataño, en compañía del Coordinador de Asuntos Comunitarios, se reunió con directivos y profesores mexicanos de la Universidad de Purdue, para explorar la posibilidad de formalizar una relación de intercambio académico con universidades mexicanas en el marco de FOBESII, y acordar acciones conjuntas para la promoción cultural de México en el Campus universitario. Se realizó un recorrido por las instalaciones, mismo que concluyó con una visita al Centro Cultural Latino.

